
COLEGIO DE FISICOS DE COSTA RICA 
JUNTA DIRECTIVA 

Acta 338 
 

Fecha: 31 de Enero de 2024 
 

Presentes Cargo Ausentes con 

Excusa 

Ausentes sin 

Excusa 

Erick Mora Ramírez Presidente Presente  

Bryan Francisco Hidalgo 

Delgado 

Vicepresid

ente 

Presente  

Marco Antonio Rodríguez 

Jirón 

Secretario Presente  

Gerardo Noguera Vega Tesorero Presente  

Aris Nicola Barbieri Cavallini Vocal 1 Ausente  

José Pablo Valverde Mora Vocal 2 Ausente  

Leopoldo Esquivel Alvarado Vocal 3 Presente  

Heidy Gutiérrez Garro Fiscal Ausente  

 
La sesión se inicia a las 19h03 
 
Agenda: 

1. Lectura y aprobación de la agenda 
2. Incorporación de Maria Mercedes Alvarez Acevedo 

3. Incorporación de varios FM 

4. Suspensión cuotas Jaime Cascante Vindas Varios 

5. Colaboración Escuela de Física 8 de Mayo 2 pm  

6. Asamblea General 

7. Varios 

 

 
 

 
1. Lectura y aprobación de la agenda 

 
Se aprueba la agenda.  
 

 
Resultado de la votación: 4 a favor, 0 en contra 



Acuerdo en firme: 4 a favor, 0 en contra 

 
  

 

2. Incorporación de Maria Mercedes Alvarez Acevedo 

 

Erick envió los documentos a cada miembro de la junta directiva.  

Erick Muestra los documentos rápidamente a todos los miembros presentes.  

 

Seria Carne 306-24 

 

Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 
 

 
 
Se incorpora Gerardo Noguera a las 19h06m 
 

3. Incorporación de varios Fisicos Medicos a la CoFiMed 

 

Erick menciona el caso de David Sánchez. David Sánchez no es físico, pero 

adquirió una maestría en física medica en la Universidad de Valencia y la 

equiparación como maestría profesional. Muestra que tiene los requisitos 

establecidos por la comisión. Por lo que la CoFiMed recomienda la incorporación.  

 

Se le asigna el carne 307-24 

 

Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 
 

 

Se presentn los caos de  

• Mauricio Acuña García.  

• Ana Mariela Ruiz 

• Luis Diego Mora 

• Ronald Carrillo 

• Josue Gamboa 

• Walter Vargas 

• Jorge Calvo 

• Nataly Figueres 

• Joselin Luna 



Los cuales se recomiendan como Fisicos Medicos en Radioterapia. 

 

Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 
  

 

4. Suspensión cuotas Jaime Cascante Vindas 

Jaime escribió un correo a la junta directiva en el que solicita que no se le cobre la 

mensualidad de la membresia debido a que esta fuera del país.  

 

 

 

5. Colaboración Escuela de Física 8 de Mayo 2 pm  
La actividad será el 8  de Mayo a las 14 horas en el auditorio de Fisica.  
 
La idea es invitar a varios presidentes anteriores del Colegio de Físicos.  

 
 
 

6. Asamblea General 2024 
Se presentan los puntos a tocar durante la asamblea general. Además se 
comentan las votaciones que llevaran a cabo. El sábado 17 de Febrero a las 9 de 
la mañana.  
 
Se muestra el pago a la encargada del almuerzo ejecutivo a servir durante la 
Asamblea General.  

 
 

7. Varios 
 
Bryan Menciona una invitación que se recibió por parte de CONARE para los años 
2026-2027. 
 
La Contraloría General de la República mando una encuesta al colegio y Erick la 
llenara prontamente.  
 
Bryan y Erick no pudieron estar en la reunión de la FECOPROU debido a que esta 
se realizaba en el mismo momento.  
 
Se encuentran los estados financieros al dia.  
 

 
La sesión se cierra a las 19:44 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

Firma Secretario 
Colegio de Físicos de Costa Rica 

Firma Presidente 
Colegio de Físicos de Costa Rica 
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